
Fine del mondo o passaggio in una nuova era? 
 
La fine del mondo. Questo è un argomento che da anni affascina in modo più o meno 
intenso ognuno di noi. Ci sono molte profezie, tradizioni, religioni, leggende, che ne 
parlano, ma nessuno può sapere con certezza quale di queste sia veritiera o meno. 
Mi dedico allo studio di questo evento da anni e raccogliendo informazioni qua e là 
ho fatto un magnifico viaggio fra scienza e misticismo, che mi ha portata a chiedermi: 
ma si tratta di una vera e propria fine? O più semplicemente di un profondo 
cambiamento? Dopo tutto come tutti sanno “Nulla si crea, nulla si distrugge, ma tutto 
si trasforma”, quindi si: sarà un cambiamento. Ma in positivo o in negativo?La nostra 
civiltà diventerà come il futuro di Terminator, o Blade runner, oppure  la razza umana 
diventerà una civiltà Galattica fondata su principi e leggi della fisica completamente 
diversi, basati sull’amore incondizionato? E noi umani come reagiremo?Che cosa 
dovremmo fare per sopravvivere a questo cambiamento? 
Ma procediamo con calma. 
Come primi argomenti vorrei fornirvi dati scientifici che ognuno di voi potrà 
tranquillamente ricercare con facilità. 
La Terra si trova in un momento molto particolare della sua evoluzione perché si 
trova al termine di un ciclo evolutivo e sta per attuare un balzo quantico. Che cos’è 
un balzo quantico? 
Per spiegare questo concetto, come prima cosa voglio citare una frase molto famosa, 
che probabilmente molti di voi hanno già sentito: “come in cielo così in terra”, come 
disse il Cristo, oppure “come in alto così in basso” come disse Ermete in Grecia. 
Questo sta a significare che in natura ciò che succede nel piccolo, succede anche nel 
grande, perché siamo nella terza dimensione, dominata dal carbonio e dall’atomo. La 
struttura di quest’ultimo è quella che si riflette in qualsiasi essere vivente o cosa 
appartenga alla terza dimensione, come mattone costitutivo della materia. 
Ora senza entrare nel dettaglio, l’atomo ha un nucleo composto di protoni (con carica 
positiva) e neutroni(senza carica) in numero diverso in base all’elemento che 
compongono, intorno ad essi si espande la nube elettronica, cioè gli elettroni (con 
carica negativa) che ruotando intorno al nucleo formano gli orbitali e quindi la nube. 

 



Alcune volte succede che gli elettroni facciano un salto vibrazionale, e cioè passino 
da una vibrazione più bassa e lenta ad una vibrazione più alta e veloce. 
Questo è un passaggio di dimensione, da una più densa a una sempre meno densa 
man mano che gli elettroni effettuano i salti vibrazionali. 
E questo in che modo avviene? Tramite un balzo quantico, perché per definizione un 
quanto è la quantità di energia necessaria a far si che un elettrone effettui un salto 
vibrazionale. 
Essendo l’atomo l’unità che costituisce  tutta la realtà da noi conosciuta, questo 
comportamento lo si ritrova ovunque. L’uomo infatti è costituito da atomi e come tale 
ha intorno il suo campo elettromagnetico ed è in grado tramite la sua espansione 
energetica di essere in più dimensioni contemporaneamente.  
E come l’uomo, anche il regno animale, vegetale e minerale, fino  ad arrivare ai corpi 
celesti.  
Negli ultimi anni infatti è stato scoperto che intorno alle galassie ci sono sfere di 
energia le une dentro le altre, che è esattamente la riproduzione del campo energetico 
che circonda ognuno di noi. 

 

 



Ora ritorniamo al nostro pianeta, che sta per affrontare questo grande cambiamento. 
Saranno tre gli elementi principali che provocheranno il cambiamento di dimensione, 
e cioè la PRECESSIONE DEGLI EQUINOZI, L’INNALZAMENTO DELLA 
FREQUENZA DI SCHUMANN, la CADUTA DEL CAMPO MAGNETICO 
TERRESTRE. 
La Terra attualmente è inclinata di 23 gradi rispetto al piano della sua orbita intorno 
al Sole, ciò significa che quando la Terra orbita intorno al Sole, l’angolo della luce 
cambia, dando luogo alle quattro stagioni. 
All’interno di questa oscillazione annuale, c’è un’altra oscillazione molto più lenta, 
che è conosciuta come PRECESSIONE DEGLI EQUINOZI, che impiega 25.920 
circa anni per completarsi. 
All’interno di queste oscillazioni principali, ce ne sono molte altre, che attualmente 
per i nostri scopi,non è tanto importante sapere quali, ma più che altro è importante 
sapere, che anche  gli antichi  nelle scritture sanscrite collegavano queste oscillazioni 
a momenti importanti per la coscienza sul pianeta. 
Sono direttamente collegate con eventi specifici, proprio come il DNA è collegato 
alle varie fasi della crescita del corpo umano. 
Ora per la dimostrazione della nostra tesi, l’unica oscillazione che ci interessa, è la 
PRECESSIONE DEGLI EQUINOZI. 
Questa oscillazione ha un percorso ovale, con due estremi. 
 

 
 
 
 
 
 
 
Le scritture sanscrite riferiscono che gli antichi, che in qualche modo conoscevano la 
precessione, sapevano che avviene un grande cambiamento poco dopo che si sono 
superate queste due posizioni estreme. 
E precisamente dicevano che superato il punto B cominciamo ad addormentarci e 
perdere coscienza, cadiamo attraverso i livelli dimensionali finchè arriviamo al punto 
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A, dopo di che incominciamo a risvegliarci ed ad elevarci attraverso i livelli 
dimensionali. E così via tenendo conto però che questo non è un sistema chiuso, ma 
aperto e mutevole, perché non è un movimento circolare ma elicoidale e ciò significa 
che, muovendoci attraverso lo spazio, completato ogni ciclo, ci “addormentiamo” 
sempre un po’ meno e ci “risvegliamo” sempre un po’ di più, attuando un processo 
così di evoluzione della nostra coscienza e di quella del pianeta. 
Se ora pensiamo alle antiche popolazioni, quali lemuriani, atlantidei, maya, egiziani 
ecc.. possiamo rispondere alla domanda:ma come facevano ad avere delle conoscenze 
così avanzate della medicina, delle stelle, dell’architettura? Perché sono nate nel 
periodo di “risveglio” e man mano che la terra percorreva il suo cammino 
addentrandosi nel periodo del “sonno”, queste conoscenze si sono perse, e se anche 
gli antichi ci hanno lasciato numerose testimonianze, noi eravamo incapaci di 
comprenderle, perdendo così tutti gli insegnamenti. 

Persino la conformazione fisica che avevamo all’epoca era differente dalla nostra 
attuale, e l’esempio più ovvio era la struttura del cranio. Se si osservano le statue che 
raffiguravano per esempio il re Akhenaton, Nefertiti e le loro figlie, si può notare che 
in tutti loro c’è la  stessa struttura e cioè un cranio molto allungato e rotondo con 
orecchie enormi, e colli sottili.  

 



 



 
In queste rappresentazioni si nota che non indossano vestiti, perché? Perché 
Akhenaton oltre a dare un impulso per una nuova religione monoteista, disse anche 
che sarebbe dovuta essere una religione priva di menzogne, e volle cambiare anche 
l’arte in modo che riflettesse la realtà. Così gli artisti furono istruiti a passare da 
un’arte stilizzata ad un’arte realista, infatti nei murali di questo periodo si possono 
notare rappresentazioni della natura esattamente come potrebbero essere in  un 
quadro moderno. 
 

 
 
 In quel periodo erano vietati anche gli abiti a meno che non ci fossero particolari usi 
per cerimonie, quindi anche le statue rispecchiano fedelmente la realtà come in una 
fotografia. 
Quindi i crani erano differenti e così come anche il cervello e il sistema dei chakra. 
All’epoca l’uomo possedeva 4 chakra in più rispetto al sistema degli 8 chakra 
principali utilizzati in cristalloterapia. Questo ci tengo a specificarlo perché il sistema 
dei chakra principali è più comunemente conosciuto come 7, secondo il sistema 
vedico, che considera un unico chakra quello del plesso e quello dell’ombelico, 
mentre in cristalloterapia sono due differenti. 
Nell’epoca in cui vennero scolpite quelle statue, questi 4 chakra erano inglobati nella 
struttura cranica, mentre ora sono chakra transpersonali, ed esattamente ce ne sono 3 
posizionati intorno alla volta cranica e uno sotto i nostri piedi ad una distanza di 15 
cm circa. Questi chakra attualmente non sono attivi in tutti gli esseri umani, ma ci 
sono e man mano che la coscienza in ognuno di noi si risveglierà, anche loro 
rincominceranno a funzionare. 
Ora sorge solo spontanea una domanda:ma ora noi dove siamo? 
Proprio all’approssimarsi del periodo del risveglio. 
 Siamo in prossimità del punto A, e per utilizzare ancora un riferimento egiziano, 
stiamo passando dall’ ”eone di Osiride”, all’”eone di Horus”, oppure con una 
terminologia più comune a tutti noi, stiamo passando dall’era dei Pesci all’era 
dell’Acquario.  
Come ho già precedentemente spiegato, il nostro pianeta, come tutto nell’universo è 
costituito di vibrazioni energetiche, e la frequenza complessiva che caratterizza il 
nostro pianeta, si chiama FREQUEZA DI SCHUMANN, dal nome del fisico tedesco 
che la scoprì per primo nel 1898. 
Tali frequenze sono misurate in Herz, cioè il numero di cicli vibratori che una 
qualsiasi molecola è in grado di raggiungere al secondo. 



Anche il nostro corpo complessivamente emette una frequenza in Herz, come anche 
ognuno dei nostri 7 principali tessuti organici. 
Il pianeta Terra è costituito circa per il 75% di acqua, come anche il nostro corpo, 
oppure nelle cavità terrestri ci sono una grande quantità di metalli esattamente come 
nel nostro corpo, ecc…fra il nostro corpo e il pianeta Terra ci sono un’infinità di 
similitudini ed è per questo che fin dagli antichi, gli uomini vivevano a stretto 
contatto con la Natura, andando di pari passo con essa. Se si vuole vivere bene, è 
necessario vivere in simbiosi con la Madre terra su tutti i livelli, cosa che purtroppo 
soprattutto negli ultimi 1000 o 2000 anni è via via  andata sempre più scemando. 
Schumann scoprì che la Terra nel 1898, emetteva una frequenza di 7.8 Herz, e si 
pensava che questa frequenza fosse stabile, invece pensate cosa accadde quando negli 
anni ‘80 circa si accorsero che questa frequenza era aumentata. E non solo aumentata 
e stabile,  ma continuava a salire, l’ultima rilevazione di cui io sono a conoscenza è 
stata effettuata nell’anno 2002 e corrispondeva a 11.9 Herz. 
Secondo studi effettuati, si pensa che al raggiungimento dei 13 Herz, la materia 
incomincerà a mutare costituzione. 
Ecco perché per noi esseri umani è così importante allinearci alla frequenza emessa 
dalla nostra Madre Terra, e la domanda spontanea ora è:COME? E COSA MI 
SUCCEDERA’ SE QUESTO NON DOVESSE AVVENIRE? 
Per ora non risponderò ancora a questi quesiti, perché voglio prima proseguire 
parlandovi della CADUTA DEL MAGNETISMO TERRESTRE. 
Anche secondo il geologo Gregg Braden(Awakening to Zero Point: the Collective 
Initiation)il campo magnetico terrestre ha incominciato ad indebolirsi circa 2000 anni 
fa e poi circa 500-520 anni fa l'indebolimento incominciò ad accelerare. Questo 
acceleramento verso il punto zero è come un conto alla rovescia il cui termine 
coincide proprio con la profezia dei Maya, i quali prevedono un grande cambiamento 
proprio per questo periodo, nel 2012. 
Il culmine della trasformazione avverrà quando la Terra toccherà i 13 Herz. In questo 
momento il campo magnetico terrestre potrebbe assestarsi sullo zero, e cioè ci 
sarebbe il suo totale annullamento. 
La terra si fermerà e ci saranno circa tre giorni di buio, o vuoto, poi incomincerà a 
ruotare nel senso opposto. In questo momento si invertirà il flusso elettrico, 
producendo l’inversione dei Poli magnetici. 
Scioccati? No non credo perché questo è quello che accade quando in una sbarra di 
ferro viene invertito il flusso elettrico:cambiano i poli. In realtà è un processo più 
semplice di quello che sembra, su una sbarra di ferro, ma su un pianeta…beh diciamo 
che gli effetti sono “più complessi”. Testimonianza tragica di questa inversione è ciò 
che sta già accadendo al regno animale, perchè animali, uccelli,pesci come delfini e 
balene, usano le linee magnetiche della terra per seguire i loro percorsi migratori, e 
cambiando il magnetismo le linee hanno già incominciato a spostarsi, causando la 
morte di molti di questi animali, come le balene per esempio che finiscono per 
arenarsi sulle spiagge. Questo avviene perché lì in realtà ci sarebbe dovuta essere 
acqua non terra. Loro seguono solo le linee del magnetismo. Oppure un altro esempio 



per fortuna meno tragico sono gli uccelli che migrano in luoghi a loro inusuali. Gli 
animali, come noi si devono adattare ed allineare  con la nuova energia.  
Sia i nostri pensieri che la nostra emotività sono strettamente collegati con il 
magnetismo terrestre, senza questo campo, noi perderemmo la memoria, e per quanto 
riguarda le emozioni, ne sono fortemente influenzate. 
Basti pensare agli influssi che la Luna ha su di noi e sul nostro pianeta. 
La Luna provoca dei piccoli spostamenti magnetici, ciò nonostante influenza 
fortemente le maree, i raccolti, la crescita dei nostri capelli, delle unghie e di 
un'infinità di altre cose. La Luna influenza anche la psiche di alcuni soggetti. 
Vediamo perchè: quando la Luna è piena, i campi magnetici della Terra subiscono un 
leggero rigonfiamento che in soggetti dalla psiche instabile, che sono a malapena in 
grado di reggere la vita in condizioni normali, provoca una depressione emotiva che 
li porterebbe ad avere comportamenti o a compiere atti che normalmente non 
farebbero. Se qualcuno ne avesse voglia potrebbe fare una ricerca presso le stazioni 
di polizia per verificare negli ultimi anni l'incidenza di delitti o atti criminali nei 
giorni prima e dopo la Luna piena. Sarà uscita da qualche parte la leggenda del Lupo 
Mannaro,  o no? 
Quindi ognuno di noi provi a pensare a cosa potrebbe accadere se il campo magnetico  
terrestre collassasse, sconvolgimenti atroci dal punto di vista fisico del pianeta e nel 
comportamento degli uomini non consapevoli, non energeticamente stabili, non in 
grado di creare intorno al loro corpo un campo di protezione. 
L'inversione dei poli è già avvenuta nella storia del nostro pianeta, l'ultima 
esattamente nel punto B della precessione degli equinozi, quando ci fu lo 
scioglimento dei ghiacci delle calotte polari, quando le Hawaii emersero, e altro 
ancora. Ora siamo nel punto A e i poli si stanno per invertire nuovamente. 
L'uomo è già sopravvissuto all'ultima inversione dei poli, quindi ce la faremo anche 
questa volta, non c'è da aver paura, c'è però da prendere in considerazione che 
l'ultima volta non abbiamo cambiato dimensione, perchè la frequenza di Schumann 
non ha mai toccato i 13 Herz. 
Ora è giunto il momento di rispondere alla famosa domanda: ma l'uomo come 
sopravviverà? Come possiamo  allinearci con la nuova energia? 
Come ho prima accennato l'unico modo è stabilizzarci energeticamente ed 
emotivamente. Per far questo è necessario un viaggio nella nostra interiorità. 
A questo punto ci sono tutti i presupposti per fare un bel film d'azione con Bruce 
Willis che salva il pianeta, ma questo purtroppo non è possibile, perchè l'eroe in 
questione non può e non sarà una persona sola, ma tutti noi. 
Ognuno di noi sarà l'eroe di se stesso e degli altri. Solo attraverso l'unione fra le 
persone  tramite il superamento della dualità, solo attraverso il superamento delle 
nostre problematiche personali, solo attraverso il cambiamento del punto di vista 
riusciremo a salvarci. E' di amore incondizionato che sto parlando. 
Non ci sono né armi, né bunker sotterranei, né arti marziali che ci salveranno. Non 
sopravviverà chi vincerà la guerra, morirà chi FARA' la guerra. 
Detto in altre parole, gli uomini che al momento del balzo quantico non avranno 
ancora compiuto un mutamento nella propria frequenza vibratoria, e cioè che non si 



saranno sufficientemente risvegliati nella propria anima,non saranno in grado di 
seguire il pianeta quando Madre Terra assumerà la sua nuova frequenza vibratoria. 
Essi non saranno in sintonia con lo stato di coscienza della Nuova Terra e per questo 
rimarranno ancorati nella terza dimensione, in preda delle forze della dualità e 
dell'ego separatista dominante. Ci sarà una vera e propria selezione fisica, non certo 
una scelta divina basata su concetti duali come bene/male, giusto/sbagliato. Questo è 
il più grande cambiamento di punto di vista, amici, che è necessario fare. 
Ora non è più il momento di giudicare, ma di capire PERCHE' agiamo in determinati 
modi, e vedere tutto ciò che ci capita, come occasioni che l'universo ci offre per 
comprendere chi siamo, cosa vogliamo e dove vogliamo andare, fino a che 
raggiungeremo un equilibrio emotivo che ci permetterà di superare felicemente 
questo momento. Quando abbiamo forti reazioni emotive negative è perchè ci 
scontriamo con qualcosa che in noi provoca insicurezza, paure, odio, rancore, gelosia, 
competitività, violenza, intolleranza, invece quando siamo in equilibrio e il nostro 
cuore è colmo di amore e gioia e le persone ci parlano in un modo che prima ci 
avrebbe fatto saltare i nervi, non ne siamo toccati, l'attacco scivola via e noi 
rimaniamo in equilibrio; oppure situazioni che prima non avremmo mai affrontato o 
da cui saremmo usciti con molte “ferite”, le affronteremo con serenità e pace nel 
cuore. 
La parola “impossibile” non apparterrà più al nostro vocabolario, perchè noi saremo 
in grado di affrontare ogni evenienza. Dentro ognuno di noi c'è il potenziale che ci 
permetterà di realizzare tutto ciò che vorremo, fino a far diventare realtà i nostri 
pensieri. E' proprio per questo che dobbiamo tenere sempre alte le nostre vibrazioni 
con pensieri positivi e colmi di gioia e amore.  
Chi non ce la farà, chi non riuscirà a vedere la luce nella sua anima, abbandonerà il 
proprio corpo nei prossimi 5 anni tramite malattie, epidemie, guerra distruzione, 
delitti, perchè non in grado di sopportare una vibrazione sempre più alta, e molti altri 
lo faranno in prossimità del balzo. 
Quindi in definitiva che cos'è il SALTO VIBRAZIONALE? 
E' IL PASSAGGIO AD UNA DIMENSIONE PIU' SOTTILE, IN CUI AI PENSIERI 
E ALLE EMOZIONI NEGATIVE, SI SOSTITUISCE L'APERTURA DEL CUORE, 
CON LE SUE VIBRAZIONI DI PACE, DI GIOIA, DI AMORE E ARMONIA. 
Credetemi quello che vi ho appena descritto, non è detto “dal prete che predica bene e 
razzola male”, perchè questo percorso l'ho intrappreso veramente una decina di anni 
fa, quando per la prima volta sono venuta a sapere del salto vibrazionale. 
E' un percorso magnifico, a volte doloroso, perchè noi siamo i peggior giudici di noi 
stessi e ci amiamo meno di quanto ci amino tutti gli altri, ma la gioia e la serenità che 
oggi è nel mio cuore, non avrei mai creduto di poterla raggiungere, e certo non ho 
ancora finito, ma la VOLONTA' di continuare c'è.  
 Questo mi ha portata a studiare diverse tecniche energetiche e oggi sono una 
terapeuta e la mia felicità è anche quella di poter aiutare coloro che me lo chiedono a 
riscoprire la luce nella propria anima. Quindi amici vi invito a cominciare questa 
ricerca, vi invito a porvi la fatidica domanda:perchè?e come? 



Di persone come me che come compito hanno quello di aiutare il prossimo in questo 
cambiamento ce ne sono in ogni parte del modo, quindi cercate!! 
Aprite gli occhi per rinascere in una nuova Era dove i nostri poteri pschici si 
risveglieranno e la telepatia non apparterrà più ad un romanzo fantasy, dove le 
emozioni disequilibranti, l'odio e la guerra non esisteranno più...ma questa... è un'altra 
storia... 
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